

Fecha: 13-01-2026
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general
 Título: El encuentro con las fotos que inmortalizan el pasado

Pág.: 17
 Cm2: 661,3
 VPE: \$ 855.011

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

El encuentro con las fotos que inmortalizan el pasado



Club América de Curicó: campeón Campeonato Particular de Fútbol; en la imagen están el profesor Jorge Olmedo Dubó, Sergio Fuentes (ex capitán Curicó Unido), Gabriel Silva, Ricardo Serrano, Juan Leyton, Nelson Tello, Juan Soza, Raúl Muñoz, Roberto Maureira, entre otros. Foto de década de 1980.

- Para muchos da nostalgia, para otros una alegría volver a rememorar años que no volverán.
- Algunas de estas imágenes son propiedad de Eduardo Corvalán Muñoz y si usted quiere tener una de ellas se puede contactar al + 56 9 86025746.
- Pero si usted tiene fotografías y quiere verlas publicadas en esta sección, nos puede escribir y enviar sus retratos al WhatsApp +56 9 68436758.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES

FOTOS: ÓSCAR CORVALÁN GUZMÁN/EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ/ARCHIVO

Operarios de la Fábrica de Fósforos de Talca en plena década de 1980. Durante décadas, la fábrica ocupó dos manzanas en el sector de la Alameda de Talca (entre 8 y 10 Oriente). Actualmente, en parte de ese terreno se encuentra el supermercado Tottus. La empresa fue pionera en construir viviendas para sus trabajadores en Talca, las cuales aún forman parte del patrimonio residencial de la ciudad. La producción industrial se trasladó en 2008 a un moderno complejo en el Fundo Copihue, ubicado en la comuna de Retiro (Ruta 5 Sur, Km 333), Región del Maule.



Matrimonio en la Iglesia Catedral de Talca en la década de 1960. En la fotografía de Óscar Corvalán se aprecia a los invitados al enlace llegando en un lujoso automóvil.



Rangers de 1985 en partido jugado en el Estadio Nacional de Santiago. De izquierda a derecha: Pablo Prieto, Juan Ubilla, Santiago Oñate y Ricardo Moya.



Principios de la década de 1970 y se comenzaba a construir la planta Celulosa Arauco Constitución (Celco). Fue inaugurada en julio de 1975.



Una de las construcciones más bellas de Constitución. Casa ubicada en calle Bulnes, entre Vial y Egaña. Entre otras de las familias que habitaron allí estuvo la del director de la Escuela 1, el profesor Roberto Barra.